Meine Wesenheit ist Licht und ich grüße dich. Wir sind im Licht, da brauchen wir keine Namen. Wir erkennen uns an unserem Licht und unsere Sprache ist die Gedankenkraft. So sprechen wir untereinander. Ich höre deine Gedanken, du stellst eine Frage an mich, ich lese deine Gedanken, deine Frage. Du denkst und schon erkenne ich deine Gedanken. Da bleibt nichts im Verborgenen. Das ist so, weil wir uns bewusst verbinden und du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Vieles kann dir noch mitgeteilt werden, was auch für viele Menschen hilfreich wäre. Es werden sehr viele Fragen gestellt, jetzt spreche ich nicht von deinen Fragen. Fragen von Menschen, die gerne Antworten hätten, damit sie sich besser, getröstet und auch verstanden fühlen können. Immer, oder doch meistens geht es um das Warum. Warum ist Dieses oder Jenes so. Warum geschieht so viel Unrecht auf und in der Welt. Warum geht es mir schlecht. Warum bin ich allein, ausgeschlossen aus der Gemeinschaft. Warum bin ich arm, habe schlechte Finanzen. Warum bin ich krank. Warum, warum, warum. Darauf gibt es nicht nur eine Antwort.

Wichtig wäre einmal: Jeder Mensch mit diesen vielen Fragen, sollte einmal zur Ruhe kommen. Still werden in seinem Innersten. Alle Gefühle harmonisieren. Die laute Welt ausblenden. Die wahre Wichtigkeit des Lebens erkennen. Einmal ruhig Zeit mit dem eigenen Sein verbringen. Sitzen, die Augen schließen, keine Erwartungen haben, nur die Stille in sich hören und begreifen. Die innere Stille spricht zu dir mit leisen Tönen. All das kann jeder Mensch für sich finden, einen Zugang zum eigenen Selbst. Sicher kann dies nicht sofort gelingen. In kleinen Schritten ist die aber machbar. Das laute Eigenleben bewusst ausblenden. Zu versuchen täglich einige Minuten nur für sich die eigene stille Zeit nehmen. Den Arbeitstag ruhig abschließen und voller Vorfreude in die Freizeit gehen. Vielleicht nicht täglich einen Wirtshausbesuch machen, wo doch vieles wieder in voller Lautstärke verhandelt und besprochen wird. Ohne laute Musik und Lärm. Alles wäre machbar und bringt Leichtigkeit und Befreitheit in das Leben. Harmonische Gedanken und Gespräche bringen Ruhe in das Innere. Ein Ankommen in der eigenen Mitte. Hat die Stille einmal ihren Raum gefunden, werden die Gedanken ruhig und Antworten werden hörbar im Inneren. Die größten Verursacher aller oder doch vieler Negativitäten und Katastrophen ist der Mensch. Jeder Mensch der unzufrieden ist mit sich, mit anderen, mit seinem Umfeld, sendet negative Gedanken aus, manchmal auch sehr böse. Das erzeugt Energie, schlechte Energie und dies machen sehr viele, viele Menschen. Diese negative Energie bündelt sich, dadurch bekommt sie noch mehr Kraft und so entstehen auch Unfälle, Katastrophen und und und.

Die Gedanken haben eine enorme Kraft. Hinter jeder Erfindung, Geschehnissen, steht immer an erster Stelle ein Gedanke. Polt euren Gedankengang um ins Positive, viel Gutes kann dadurch umgesetzt werden. Wenn jemand immer nur denkt wie schlecht es ihm geht, da kann nichts positives geschehen, da diese Schwingungen nicht dieselben sind. Darum versucht es, bestärkt das Positive in euch, seht alles was Gutes auf euch zukommt, dann darf auch vieles umgesetzt und geschehen dürfen. Gebt dem Positiven und der Harmonie und Zufriedenheit Raum und das Glück darf dann Einzug halten. So viel Negatives ist oder wird von Menschen gemacht. Kriege, Armut, auch Katastrophen wo angenommen wird, dass die Natur sich wehrt. Ist auch so. Die Natur wehrt sich gegen die vielen Schmerzen, die ihr zugeführt werden. All die Atomversuche, die Verseuchung und Verschmutzung des Wassers, der Meere, all dies und noch unendlich vieles mehr ist oder wird von Menschen ausgeführt. Die Natur wehrt sich, so wie auch jede Person sich wehrt, wenn sie schlecht behandelt oder angegriffen wird. Auch die Natur ist beseelt, es gibt keine tote Materie, auch wenn dies viele nicht, oder noch nicht verstehen können.

So nun habe ich einiges zu Papier bringen dürfen. Dafür bin ich auch sehr dankbar. Dankbar dafür, dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Ich erbitte für alle offene Herzen, sehende Augen und den Schutz und Segen Gottes. Gott zum Gruß und danke für die lieben Wünsche und das Kerzenlicht. Eine Wesenheit aus dem Licht.